Además, Fernández asegura que "no pensamos en que hemos querido dejar de jugar, sino que pensamos que no debería jugar nadie", apuntando que "la Federación de Fútbol nos obliga a hacerlo y te hacen firmar un papel en el que si pasa algo el club es responsable". Por eso, afirma que "ha sido una decisión difícil, pero la prioridad es la salud".

Segunda Autonómica

En la categoría de los más modestos, en la Segunda Autonómica, a nadie se le escapa que las complicaciones para jugar son máximas. En clubes cuyos presupuestos son cortos y basados en las entradas, las rifas, las subvenciones y algunos pequeños patrocinios, el cumplimiento del protocolo exige un esfuerzo de máxima dificultad, a lo que se añade lo principal ahora: la garantía de la salud. Un hecho que con jugadores y técnicos no profesionales, que tienen sus trabajos y sus estudios, no pueden asegurar los dirigentes.

"Cumplir el protocolo de actuación es para nosotros muy complicado. No podemos dar garantías suficientes", expresa Daniel Melgar, el presidente de una Unión Deportiva Poblete que no saldrá a competir esta temporada después de 24 años seguidos saltando a los campos provinciales. Un curso en el que, además, estrenaría también su campo nuevo de césped artificial, algo que iba a realizar ya la pasada campaña, pero que quedó suspendido en marzo por el confinamiento.

Daniel Melgar explica que el club realizó su inscripción, "pero conforme iba empeorando la situación vimos que era muy difícil jugar. Fue una decisión dolorosa, pero la gente lo ha entendido. Este año es lo que tocaba". Además de esa prioridad sanitaria, el presidente del Poblete apunta a que "si no puede ir el público a los partidos, tampoco podríamos sacar dinero".

Dos equipos de la capital tampoco van a competir en la Segunda Autonómica: el Atlético Puerta Toledo y Las Casas.

Joaquín Muñoz es el mandatario de un Atlético Puerta de Toledo que, después de siete temporadas seguidas con séniors y juveniles, parará por la pandemia de Covid-19 en su octavo año. "Para nosotros es inviable llevar a cabo el protocolo que nos exigen y poder asegurar la salud de nuestros jugadores y técnicos, que es lo más importante", sentencia Muñoz, para quien "es mucho riesgo jugar, puede producirse toda una cadena de contagios". A la vez, el presidente criticó dos cosas: Una "el poco apoyo que hemos tenido del Ayuntamiento de Ciudad Real", indicando que "la subvención es poca y todavía falta el 60% del año pasado"; y una segunda, "el afán lucrativo de la Federación de Fútbol de Castilla-La Mancha, que quería sacar la competición sí o sí".

En el CD Las Casas más del 50% de la plantilla, además del nuevo entrenador, Renan Gonzalo, estaba dispuesto a jugar esta temporada, pero la directiva casera tomó la decisión de no hacerlo: "Es un riesgo muy grande para todos", justificó el presidente Pedro Díaz Patón.

"Lo importante es la salud y no hemos querido complicarnos la vida. Además, no sabemos si podrá entrar público al campo", señala Díaz Patón, recordando precisamente que esta temporada estaba







Lanza Semanario de La Manc 38